
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 25 号                         会長 一関 譲 

  

第 2740 例会  2025/1/14               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  
                         
◇国歌斉唱 
◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            
◇国際ロータリーテーマ唱和  『ロータリーのマジック』 
◇4つのテーマ唱和 
 
◇１月の結婚記念  お花の贈呈 
 月初恒例の記念日お祝いですが、今月は該当者ゼロでした 
 
◇会長の時間  
 皆様、あらためまして新年明けましておめでとうございます。 
 新年、早々、各地では災害があったようです。昨日も九州の方で地震がありました。 
 30 年前の 1月 17 日は阪神淡路大震災がありました。あれから３０年が経つわけです。 
 今月は「職業奉仕月間」ということですので、その震災時のお話をしようと思います。 
  当時、神戸の銀行員であった前田さん。 
  実家は畳屋さんで、震災後、父が避難場所に無償で畳を運び込む姿があった。その姿

を見て、後日銀行を退職し家業である畳屋さんを継ぐ決意をしたそうです。 
  そして東日本大震災の時、父と同じ様に避難場所に畳を運び込んだそう。避難場所の

体育館は床が冷たく、とても座ったり眠ったりしていられないそうです。そんな場所
に畳があったら・・・ 

  その後、畳の中に断熱材を入れたり、運びやすいように軽量化したりして使い勝手の
いい畳に改良しているとのこと。 
今では、全国の畳屋さんとネットワークを作り、材料屋さんも入ったりして、協力し
ながら活動を続けています。 
日本国内の新築住宅では和室が減り、畳の需要も少なっています。当然、畳屋さんの
数も減っているでしょう。そんな中、こうした活動を続けている方がいます。まさに



「職業奉仕」ですね。 
会員の皆様も今一度、ご自身の生業についても考えてみては如何でしょうか。 

 
◇幹事からの報告・連絡等   
 ・今月の「ロータリーレート」は「157 円」です。 
 ・１月は「職業奉仕月間」です。 
 ・1/21（火）の新年会、現在１６名の参加予定となっています。 
  当日は昼例会はありません。18：00 からの夜例会となります。ご注意下さい。 
 ・1/28（火）は「花の大地２F」での例会となります。 
 ・2/18（火）は、潟上市危機管理監の櫻庭様から防災についてのスピーチを予定。 
 ・わかば園様よりクリスマスプレゼントの礼状が届いております。 
 ・天王みどり学園様より「校報」が届いております。 
 
◇各委員会より  
 特になし 
◇ニコニコ      本日 –件  今年度総計 80,500 円 
  
◇例会 100 円募金   本日 900 円 今年度総計  22,303円 
         
 
※理事役員会議事 
 ・１２月末会員数 実質２９名 
  新会員決定者  菅原則次 
  新会員候補者  菅原孝次郎（菅与組社長）  畠山宗太郎（菅与組専務） 

  舘岡清崇（舘清商店社長）  佐藤進幸（佐藤徳太郎商店社長） 
                                                         
◇フォトコーナー    

  



 

  

 

≪今日のランチ≫ 今日はグラタン！！にご飯とみそ汁 

         箸をもったっ私（一関）は、そのままグラタンも箸で頂きました！ 

        
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


